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Аннотация: В статье рассмотрены вопросы борьбы с кибермошенничеством, обозначена актуальность 

темы исследования, обусловленная ростом этих преступлений. Автор приходит к выводу, что 

сложившаяся ситуация призывает всю систему уголовного правосудия разработать правильную и 

эффективную уголовно-правовую политику противодействия электронным хищениям, а также 

выработать оперативные меры реагирования на данные преступления. По мнению большинства 

представителей юридического сообщества, необходимо использовать статистические ресурсы. Это 

позволит получить более полное представление о способах и приемах интернет хищений.  

В статье автором перечисляются некоторые способы совершения кибермошенничеств, предлагается 

имплементировать зарубежный опыт ведения статических данных о преступлениях и обмена ими.  

Annotation: The article discusses the issues of combating cyberbullying, identifies the relevance of the research 

topic due to the growth of these crimes. The author comes to the conclusion that the current situation calls on the 

entire criminal justice system to develop a correct and effective criminal law policy to counter electronic theft, as 

well as to develop operational response measures to these crimes. According to the majority of representatives of 

the legal community, it is necessary to use statistical resources. This will allow you to get a more complete 

understanding of the methods and techniques of Internet theft. 

In the article, the author lists some ways of committing cyberbullying, it is proposed to implement foreign 

experience in maintaining static data on crimes and sharing them. 
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